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令和６年度第２回総合隣保館運営委員会概要 
 
１ 日 時 令和７年３月１４日（金）午後７時～８時 
２ 会 場 総合隣保館１階大会議室 
３ 会議の成立  委員１３名中８名の出席により本会議は成立 
４ 議 題 

（１） 報告事項 
 ・令和６年度総合隣保館事業実施状況 
 ・令和６年度総合隣保館利用状況 
 ・令和６年度総合隣保館事業の成果と課題 

（２） 協議事項 
・令和７年度総合隣保館運営方針（案） 
・令和７年度総合隣保館事業計画（案） 

７ 公開・非公開 公開 
８ 傍聴人の数 ０人 
９ 発言の内容 
 
報告事項について 
【意見・質問】 
 人権相談内容の内訳に同和問題が１件あるが、この内容を教えてほし
い。また、同和教育セミナー及び人権フォーラムの参加者数が減ってい
る原因として、事務局の考えを伺いたい。 
【事務局】 
相談というより苦情です。今でも戸籍を取ると出生地が表記されてい

るため、そこから地区だということがわかる。そのことに憤っていると
いったものです。 
この方に対しては、出生地によっていわれのない差別がない社会にす

るため。観として、人権推進課とともに啓発、教育に努めていますと答
えました。 
同和教育セミナー等への参加者の減につきましては、ＰＴＡを含めた

学校関係者の参加の減少が原因の一つとしてあるのではないかと考えて
います。 
【意見・質問】 
参加体制の問題と組織的に参加してもらうという取組が必要。以前の

ように参加者の名簿を提出してもらう方向を出すなどの問題提起をして
いく必要があるのではないか。 
【事務局】 
いただいたご意見を真摯に受け止め、参加者が増えるような取組を検

討していきます。 
【意見・質問】 
最近、元気だった６８歳の男性が急死した。今回の社会調査では訪問

対象外だったようで残念ではある。ただ、毎年、社会調査を行っていた
だいていることについては、ありがたいと思っている。 
【意見・質問】 
各支部でも取り組む事項か検討すべきであろう。 
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協議事項について 
【意見・質問】 
 同和教育セミナーも人権セミナーも開始時刻が午後６時３０分という
のは、出にくい時間帯であるという話をよく聞く。午後７時から始める
方がいいのではないか。講師案については了承した。 
【事務局】 
 令和７年度は午後７時からの開始としたいと思います。また、同和教
育セミナーの講師案につては、この方々に依頼していきます。 
 


